

Série : Oreilles

Les animaux marins de la Colombie - Britannique



Nombre de mots : 288



Les animaux marins de la Colombie - Britannique





Les animaux marins de la Colombie - Britannique



La Colombie - Britannique se
trouve sur la côte du Pacifique.

Il y a beaucoup d'animaux
marins dans cette province.



Il y a beaucoup de phoques. On peut les voir nager le long de la côte et dans les marinas de cette province. Ils mangent du poisson, et les pêcheurs leur donnent les têtes des saumons qu'ils ont pêchés. Ils adorent ça !

Il y a aussi beaucoup d'otaries. Les otaries sont de grands mangeurs de poisson, et ils sont beaucoup plus grands que les phoques. On peut les voir sur les rochers ou même sur les troncs d'arbres qui flottent dans la mer. Ils font beaucoup de bruit !